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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 「笑顔で奉仕」
　 地域のために！未来のために！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 「Challenge to Change」変化への挑戦
■ 会長スローガン
　 一歩前の平和に
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第64回創立記念例会・祝賀会� 12月９日㈯　ホテルセントパレス倉吉

クリスマス家族例会� 12月16日㈯　ホテルセントパレス倉吉

　今年度は、12月第１例会並びに「創立記念例会・
祝賀会」を通常通りに開催をすることができ、本来の
姿へ戻り有意義な時間を過ごさせていただきました。
　創立記念例会・祝賀会を迎えると、毎年の事です
が、本年も終わりに近づき、また一つ年を重ねてゆ
く思いにふけてしまいますが、このように感じるのは
私だけでしょうか？
　第１例会では、L名越宗弘へメンバーシップキー

の贈呈があ
り、祝賀会
では、マイ
ルストーン・
シェブロン
アワードの
伝達と記念品の贈呈が12名の方々にあり、表彰者の
多さに驚くとともに、皆様の献身の深さを感じること
ができたのではないでしょうか。
　会員スピーチでは、在籍25年のＬ秋藤宏之の長年
にわたり奉仕をされ、地域社会に貢献をもたらして
こられた、貴重な体験談を聞くことができ、改めて、
倉吉ライオンズクラブの一員であることを誇りに思
いました。
　今年も、記念すべき日を迎えられました事と皆様
のご多幸とご健勝を心より祈念いたします。

　昨年は新型コロナで中止になり、２年ぶりの開催
となりました。
　この度は会員のご家族が多く、18名の参加者があ
りました。我が家も７名出席させていただき、会長
サンタと幹事トナカイにプレゼントを貰い、子ども達
がたいへん喜んでいました。今までの家族では一番
多い人数ではないかと少し恐縮しています。

　この度はＬ松井にお世話になり、尺八と琴の演奏
を楽しませていただきました。なかなか生で聞くこ
とがないので、家族の皆様も厳かに聞かれてました。
　また、つなぎといっては失礼になりますが、明里
会長のギター演奏もとてもよかったです。
　やはり、家族の参加者が多い方が雰囲気が和みま
す。来年もできるだけ多く参加してもらえるような企
画ができればと思います。

　　　　

L 東 田 幸 一

　　　　

L 山 下 正 喜

　この度、１月から倉吉ライオンズクラブに入会さ
せていただきました照下崇です。
　仕事は、倉吉市営温水プール指定管理業・日本海
新聞専売所・建築物環境衛生総合管理業・一般廃棄
物収集運搬業・清掃用品リース及び販売等をしてお

ります。
　コロナ禍をきっかけにアルコールは控えるように
なり、キャンプ・車中泊・ルアーフィッシングなど、
アウトドアを楽しむようになりました。最近は子ども
や孫たちに美味しいお米を食べてもらえるよう米作
りも勉強中です。
　倉吉ライオンズクラブ会員として、地域の皆様の
力になれるよう、未熟ではありますが、なるべく多く
の活動に参加していきたいと思います。まだ、わか
らないことも多いのですが諸先輩方にアドバイスい
ただきながら日々勉強させていただき、活動と共に、
皆様とのご縁を楽しみたいです。ご指導ご鞭撻のほ
ど、よろしくお願い致します。

Ｌ 照 下 　 崇

新入会員あいさつ
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ロックについて第八弾
　暦の上では春とはいえ、まだまだお寒い日が
続きますね。
　降り積もった雪もだいぶ消えてもう降らない
でと願っています。
　このたびの石川県能登地方を震源とする大
規模な地震により、お亡くなりになられた方々
に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被
災されました皆様に心からお見舞いを申し上げ
ます。
　余震が続くなか、多くの方が不自由な生活を
強いられ、不安なときを過ごしておられること
と思います。
　被災地の一日も早い復興を心よりお祈りする
と共に何か役に立てることがあればと思ってい
ます。
　今回は、1973年デビューのエアロスミスを取
り上げてみたいと思います。
　当時は珍しかったアメリカ東海岸出身のロッ
ク・バンドとしてデビュー。メンバーの脱退・
一時離脱などを経たものの、現在（2024年時点）
に至るまで一度も解散せず、またレコード・デ
ビュー時のオリジナルメンバーにて、70年・80
年・90年・00年・10年・20年代と、常に第一線
で活動し続ける、他に類を見ない経歴を歩む

バンドです。
　1975年発表の３rdアル
バム『闇夜のヘヴィ・ロッ
ク』収録。1977年にリカッ
トされ全米チャート10位を
記録した。「ウォーク・ディ
ス・ウェイ」
　映画『アルマゲドン』
主題歌。「ミス・ア・シング」バンド史上初と
なる全米シングルチャート１位を獲得。などな
どたくさんのヒット曲があります。
　映画のクライマックスシーンで父と娘の最期
の会話シーンがミュージック・ビデオの最後で
再現されており何度も映画を観ては涙したもの
です。皆さんも懐かしく思われるのではないで
しょうか。

　今回紹介のギターは、ジョーペリー＝レス
ポールというイメージがあるので我が家の宝物　
ギブソン　レスポールスタンダードです。
　材はボディ・ネック共にバックはマホガニー　
表面はメイプルを使用していてフロントPUは
温かみのあるふくよかな、そしてリアPUはワ
イルドで図太いイメージの音です。
　今は、家から持出し禁止です（笑）。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 明 里 　 寛

新年祝賀合同例会� １月16日㈫　ホテルセントパレス倉吉

　2024年も早いもので２月に入りました。暖冬と
はいえ１月下旬にドカ雪が降り、雪かきが大変で
した。２月以降は大雪がなく春に向かっていって
欲しいものです。
　さて４クラブの新年祝賀合同例会が１月16日
に開催されました。コロナ明けで久しぶりの懇親
会があり楽しいお酒を頂くことが出来ました。恒
例の福引では倉吉メンバーがたくさん当り、最後

の３等当りの私がこの原稿を書いています。
　今年は正月早々から天災に見舞われ大変辛い
スタートとなりましたが、まずは皆さんが健康で
過ごされることを願い、そして奉仕の活動を続け
て参りましょう。　　　　

L 加 藤 康 彦

一歩前の平和に We Serve
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会長／明里 　寛　幹事／加藤 康彦　会報委員長／山下 二郎
■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp

http://kurayoshi-lions.jp
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　節分は雑節の一つで、立春・立夏・立秋・立冬の
前日を意味し、その中でも立春の前日としての節分
に行われる鬼払いの風習は、中国を由来とする平安
時代の追儺（ついな）、鬼遣（おにやらい）と呼ば
れた宮中行事を元としているとされています。当初
年越しの儀式 でしたが、立春の前日に行われるよう
になりました。この時期はまだまだ寒い。そして季
節が移ろう時期は体調を崩しやすい。ちょっとした
風邪から大病につながったり、深刻な病をもたらす
こともある。そんな病魔を、人々は鬼、あるいは疫
鬼として恐れていました。鬼退治をするのに豆をま
くようになった由来は、鬼の目である（魔目→まめ）
を滅ぼす（魔滅→まめ）豆をまいて鬼を滅ぼす、と
なったようです。また、豆は五穀、その中でも、豆
と米は、神聖な存在として、鬼を払う力を持ってい
ると信じられていました。一般的には「鬼は外、福
は内」と声を出しながら福豆を撒いて、年齢の数だ
け（もしくは１つ多く）豆を食べる厄除けを行います。
写真の料理は、鬼を金時人参、升を大根、金棒を牛
蒡、黒豆などを盛り合わせた節分料理です。

COVER PHOTO

表紙「節分料理」

BIRTHDAY MEMORIAL

２月誕生記念� 　

Ｌ山 本  庄 英� 昭和42年２月21日

Ｌ森 　  耕 生� 昭和48年２月15日

Ｌ浦 木  純 二� 昭和46年２月13日

日　時 会　場 内　容
３月13日（水）

17：30～
ホテルセント
パレス倉吉

３月定例
理事会

13日（水）
18：30～

ホテルセント
パレス倉吉 ３月第１例会

27日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ３月第２例会

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー
MEMBER RELAY

会員リレー� 夢中になったこと・もの・ひと

『ニット帽・カウチン帽』 Ｌ深 田 　 孝
　ここ10年ニット帽カウチン帽にハマって毎年１
〜２枚購入してます。
　中でもお気に入りはメ
イド・イン・イギリスと
メイド・イン・ジャパン
の手編みです。

事務局だより
Ｌ松井　・ 広田市長、ご講演ありがとうござい

ます。
Ｌ深田　・ 照下さん、入会おめでとうございます。

共に楽しく行きましょう。
Ｌ加藤康・ 照下さん、ご入会おめでとうござい

ます。
　　　　・ 広田市長様、本日はありがとうござ

います。
Ｌ明里　・ 倉吉市長広田一恭様、本日は倉吉ラ

イオンズクラブへおいでいただき、
ありがとうございます。ご講演、楽
しみにしています。

　　　　・ 照下さん、本日は入会おめでとうご
ざいます。

Ｌ山下正・ 広田倉吉市長様、今日のご講演あり
がとうございます。大相撲の琴若関
と白桜鵬関の今場所の活躍が楽しみ
で場所後の昇進を期待します。これ
からも倉吉市を盛り上げていってく
ださい。

Ｌ山田　・ 当社が販売するCACAOCATがメディ
アで紹介されました。


